
 こんにちは。田植えが終わり、暑さもいよいよ本番に向

かってきました！外で人を見かける機会が増え、ここ東部

丘陵地域でも行事が盛んになってきています♪それらを少

しご紹介します♪ 
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＼ 新しい地域おこし推進員が赴任 ／ 

＼ 桜公園の補植（万字） ／ 

万字交通センターの裏に広がる桜公園は「旧万字線をよく

する市民の会」のみなさんによって、平成１９年から７年

間、「良い桜に育てよ」の意を込

めて４１本の桜の苗木が植樹さ

れ、今の形になっています。今年

は約３０本の補植が行われ、大切

に管理されています！大きく良い

桜に育ってね！ 

＊ご挨拶＊         

初めまして！６月より札幌

から赴任してきました、 

青山愛理沙(あおやまあり

さ)と申します！小、中学

を幌向で過ごし、緑陵高校

を卒業しました。岩見沢に

住んでいた私も、東部丘陵地域についてまだまだ知らない

ことばかりで、毎日新しい発見がいっぱいです。美流渡

サービスセンターに拠点をおき、先輩隊員のお二人と共に

頑張りますので、どうぞよろしくお願いします！ 

      ＼ ふれあいサロン（朝日） ／ 

朝日ふれあいサロンの一環で行っているハウス菜園！ 

ついに圃場準備が完了し、地域

の皆さんと共にトマト苗を植え

ました！        

ハウス建てに苦労しましたが、

その分、おいしい実がなってく

れることを期待して、皆さんと

一緒に育てていますよ♪ 



 ＼第５１回 栗沢ソフトボール大会  ／ 

 6月18日、栗沢ソフトボール大会に参加しました♪普段な

かなかお会いできない地域の方々とチーム一丸となって戦っ

てきました！試合は惜しくも負けてしまいましたが、皆さん

と交流できたことが一番の楽しみでした！また、試合に参加

出来ない方からも応援、サポートを頂きました。ありがとう

ございます！！ 

来年こそは、勝ちたいですね♪相手チームからも「いいチー

ムだね！来年も出場してよ！」と声を掛けてもらえました

よー♪来年に向けて、チームメイト募集中です！ 

＼ 住民に聞く「まち歴史」 ／ 

地域の昔の姿を知りたいと思い、今回朝日町の昔の暮らしを知る方にお話を伺ってきました。それを地図に記してみたの

が右図です♪ 

時代は遡って、1936年頃！今から約80年前。当時は電気

や水道、ガスもありません。現在の住宅地となっている

場所は、以前は田んぼだったみたいです！まだ朝日小学

校もなく、子供たちは上志文小学校へ通っており、低学

年は電車通学♪ですが、高学年は歩き...大変です。 

お話を伺った方に「当時の一番の思い出」を聞くと「電

気が通ったとき」。暮らしぶりが大きく違う現在では、

当時の暮らしを想像することが難しくも思えます。また

日本は、当時から現在まで恐ろしい程早いスピードで発

展してきたのですね。 
1936年ごろ 


